

## 5. Anuncios

### 5.2. Otros anuncios oficiales

#### CONSEJERÍA DE SOSTENIBILIDAD Y MEDIO AMBIENTE

*Resolución de 3 de octubre de 2024, de la Dirección General de Sostenibilidad Ambiental y Economía Circular, por la que se da publicidad a resoluciones de otorgamiento, modificación sustancial, actualización o revisión con las conclusiones MTD, de autorizaciones ambientales integradas.*

De acuerdo con lo dispuesto en artículo 24.3 del Real Decreto Legislativo 1/2016, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley de Prevención y Control Integrados de la Contaminación, las Comunidades Autónomas darán publicidad en sus respectivos boletines oficiales de las resoluciones administrativas mediante las que se hubieran otorgado, modificado o revisado las autorizaciones ambientales integradas, y de acuerdo con lo dispuesto en su disposición transitoria primera, las actualizaciones de las autorizaciones ambientales integradas serán publicadas en el boletín oficial de la correspondiente Comunidad Autónoma, dejando constancia de su adaptación a la Directiva 2010/75/UE, del Parlamento Europeo y del Consejo de 24 de noviembre.

En cumplimiento de dicha previsión legal y en el ejercicio de las facultades que tengo conferidas.

#### R E S U E L V O

Dar publicidad en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía a las resoluciones administrativas, mediante las que se han otorgado autorizaciones ambientales integradas que se relacionan en el anexo, cuyos textos íntegros se encontrarán a disposición de los interesados en la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente (Dirección General de Sostenibilidad Ambiental y Economía Circular, C/ Manuel Siurot, núm. 50, planta 1.ª, Sevilla), en las sedes de las respectivas Delegaciones Territoriales y a través de internet en la página web de la Consejería, cuya dirección es:  
<https://www.juntadeandalucia.es/medioambiente/servtc1/AAIo/>

Sevilla, 3 de octubre de 2024.- La Directora General, María del Carmen Jiménez Parrado.

#### A N E X O

Resolución de la Delegación Territorial en Jaén de la Consejería de Sostenibilidad, y Medio Ambiente relativa a la solicitud de autorización ambiental integrada presentada por Nutrientes Foliare, S.A, con NIF: A23031370, para la actuación «fabricación de fertilizantes, en el término municipal de Quesada (Jaén).» (exp. AAI/JA/112).

Resolución de la Delegación Territorial en Cádiz de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente para el procedimiento de modificación sustancial de la autorización ambiental integrada otorgada a Generaciones Eléctricas Andalucía, S.L.U., de la Central Térmica «Los Barrios», para la incorporación del proyecto Green H2 Los Barrios 130MW en el término municipal de Los Barrios (Cádiz) (AAI/CA/020/RV2).

Resolución de la Delegación Territorial de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Cádiz relativa a la solicitud de autorización ambiental integrada correspondiente al «Proyecto de ampliación de zona de parideras de porcino en la granja

00309656

El Bucarito» promovido por Agroalimentaria El Bucarito, S.L., para sus instalaciones en el término municipal de Rota (Cádiz) (expte. aai\_ca\_075\_22).

Resolución de la Delegación de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente, sobre la revisión de la autorización ambiental integrada otorgada a Sonae Arauco-España Soluciones de Madera, S.L., para la actividad de fabricación de tableros de madera reciclada por la publicación de las conclusiones de las MTD'S en la fabricación de tableros de madera y proyecto de nueva EDAR, en el término municipal de Linares (Jaén) (expte. AAI/JA/081/A2).

Resolución de la Delegación Territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Sevilla, sobre la Autorización Ambiental Integrada solicitada por la entidad Explotaciones Agrícolas y Ganaderas La Campiña, S.L., para la actuación de «Ampliación de capacidad de la explotación porcina intensiva denominada "Granja las Teresas" con orientación zootécnica de producción tipo cebadero», ubicada en el polígono 11, parcela catastral 131, del término municipal de Écija, provincia de Sevilla. Expediente: (AAI/SE/793/2020/N) (AAI/SE/277/24).

Resolución de la Delegación Territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Málaga, relativa a la autorización ambiental integrada solicitada por Fisterra Energía España, S.L., para el proyecto de área de servicio con hidrogena sito en el t.m. de Antequera (Málaga). Expediente: (AAI/MA/01/23) (AAI/MA/100/23).

Resolución de la Delegación Territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Huelva, relativa a la autorización ambiental integrada para la planta de tratamiento de biorresiduos a ubicar en el término municipal de Villarrasa, a petición de Ambiental y Sostenible, S.L. (Expediente: AAI/HU/087).

Resolución de la Delegación Territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Sevilla relativa a la autorización ambiental integrada solicitada por Eco Biogas 1 Lora, S.L, para una planta de biogás en el término municipal de Lora del Río (Sevilla). Expediente (AAI/SE/017/2024/N) (AAI/SE/278/24).

Resolución de la Delegación Territorial de la Consejería de Sostenibilidad y Medio Ambiente, para la revisión de la autorización ambiental integrada AAI/CA/063/RV1 para su adaptación a las conclusiones relativas a las mejores técnicas disponibles en el tratamiento de residuos para la «Planta de Reciclaje y Compostaje las Calandrias», situada en el término municipal de Jerez de la Frontera (Cádiz), promovido por FCC Medio Ambiente, S.A.U. (expediente: AAI/CA/063/RV1).